



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 266**  
**04 de junio de 2019**

## **Graduación en Ciencias Químicas**

La Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad Central del Ecuador incorporó a 35 nuevos graduados de las carreras de Química de Alimentos, Química Farmacéutica, Bioquímica Clínica y Química de las promociones 2018-2018 y 2018-2019. La Facultad entrega a la sociedad ecuatoriana profesionales ávidos de saber y dispuestos al servicio, crecimiento y fortalecimiento de la sociedad.

Martha Suárez, decana de la Facultad, expresó que este es un momento en la vida en el que ustedes pueden volver a ver hacia atrás y sentir la satisfacción del deber cumplido. No ha sido un camino fácil. Al contrario, ha habido momentos difíciles, noche enteras sin dormir, infinidad de asignaturas que aprobar, exámenes, prácticas de laboratorio y, por fin, el trabajo de graduación. Estas dificultades han hecho que cada uno de ustedes haya creado un sentimiento de pertenencia con su profesión, que sus valores complementen a un ser humano integral digno de ser llamado profesional.

Los nuevos profesionales han adquirido conocimientos, competencias resultado del aprendizaje que los habilita para ejercer su profesión. Han vivido un proceso de modelamiento de su carácter, intelecto y de su espíritu.

Walkyrie Aguilar, directora de la carrera de Bioquímica Clínica de la facultad, indicó que la coherencia epistemológica implica aceptar como misión la de encantar a nuevas generaciones con esta ciencia madre: la Química. Trasformar en inspiradores alquimistas que hagan soñar con todo lo bueno de sus profesiones, que inspiren con el descubrimiento de nuevos medicamentos, con la construcción de nuevas moléculas, nuevos reactivos clínicos para diagnósticos. Con trasformar este país en una potencia en este campo.

Esta ceremonia trasmite el sentir de toda la institución que se estremece con el logro de los graduados. Una institución que los acogió con los brazos abiertos, que recibió el voto de confianza de sus padres y que les despide llena de orgullo con un abrazo fraternal de la facultad de Ciencias Químicas.

Los nuevos profesionales exteriorizaron que siempre tendrán presente que en este camino nunca estuvieron solos. Expresaron que al terminar este ciclo sienten alegría por cumplir una meta, y una posible melancolía al recordar todas las experiencias vividas en estos años, entre clases y amigos y que no se volverán a repetir. Con este escalón superado se llenan de orgullo y felicidad. **JP**

